

Telegramme

//

NUMERO 85.

CARTA DEL DR. ALVARO TORRE DIAZ, GOBERNADOR DE YUCATAN, MANI-
FESTANDO QUE DON ARTURO RENDON INFORMAR AL SR. TORREBLANCA
SOBRE LA SITUACION PCLITICA Y GENERAL DE AQUEL ESTADO, LAS
CUALES SON FAVORABLES.

13 Sepbre. 1927

13 de septiembre de 1927

Sr.D.Fernando Torreblanca.
Secretario Particular del Sr.Presidente de la República
México,D.F.

Muy estimado y fino amigo:

Pondrá ésta en sus manos nuestro buen amigo D.Arturo Rendón, quien me hizo presente un afectuoso saludo en nombre de Ud. Se lo agradezco y se lo retorno con igual afecto. He encargado al señor Rendón que hable ampliamente con Ud. acerca de la situación política y general del Estado, y espero que han de causarle satisfacción las noticias que le dé.

Me es grato participarle que el viaje del señor Rendón a Yucatán sirvió no tan sólo para que el Gobierno de mi cargo y yo personalmente le ratifiquemos nuestra confianza, sino para ampliarle su representación en esa, pues el Partido Socialista del Sureste acordó designarle su representante oficial.

Quiero aprovechar esta oportunidad para dar a Ud. una vez más las gracias por las constantes y valiosas atenciones que siempre ha tenido conmigo y para reiterarle mi afecto y estimación.

Alvaro Torre Díaz